



Des décorations patriarcales remises aux auteurs de la restauration de la nécropole russe de Belgrade



Le 9 octobre 2015, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a remis des décorations patriarcales à différents hommes d'état russes.

Eu égard à leur contribution à la restauration de la nécropole russe de Belgrade, l'ambassadeur A. Konouzine est décoré de l'ordre de Saint-Serge (II degré). A. Lossitsyne, membre du Conseil de la Fédération de Russie reçoit la médaille de Saint-Serge (I degré). A. Ivanov, chef du Département des expatriés du ministère des Affaires étrangères russe a reçu quant à lui une charte patriarcale.